
Pièces 4 Pièces

Superficie 105 m²

Référence A-23155

Prix 560 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  centre  -  gambetta/fleurs  :au  3ème  étage  d'une  résidence  de  très  bon

standing, magnifique appartement bourgeois 4 pièces de 105m² entièrement refait

à neuf, avec goûts et matériaux de qualités. Très éLégant, lumineux et traversant,

cet appartement se compose d'un spacieux hall  d'entré, d'un vaste séjour, d'une

cuisine indépendante entièrement équipé/aménagé, une suite parentale avec salle

de  douche  et  wc,  deux  belles  chambres  (dont  une  actuellement  utilisé  en  salle  à

manger),  un  dressing  avec  un  coin  buanderie,  une  salle  d'eau  et  un  wc

indépendant. Cet appartement est très bien situé, ...

Nice center - gambetta/fleurs :on the 3rd floor of a luxury residence, magnificent 3

bedroom  apartment  of  105  sqm  entirely  refurbished  with  taste  and  quality

materials.  Very  elegant,  luminous  and  crossing,  this  apartment  is  composed  of  a

spacious entrance hall, a vast living room, a fully equipped independent kitchen, a

parental suite with shower room and wc, two beautiful bedrooms (one of which is

currently used as a dining room), a dressing room with a laundry corner, a shower

room  and  an  independent  wc.  This  apartment  is  very  well  located,  close  to  all

amenities, a 10-minute walk from the ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE
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